

## POSTULAT URGENT

### Garantir la place Félicienne Vouilloz-Muamba

Le Conseil municipal de Bienne a décidé que la future place située à l'angle du Quai du Bas et de la rue de l'Hôpital portera le nom de Félicienne Vouilloz-Muamba. L'Exécutif est prié de s'engager à ce que même en cas du rejet du projet réaménagement du Quai du Bas, la prochaine place publique ou la prochaine rue de Bienne portera le nom de cette personnalité politique pionnière.

#### Développement :

Le 8 mars 2024, coïncidant avec la Journée internationale du droit des femmes, le Conseil municipal a annoncé que la nouvelle place prévue sur le pont de la rue de l'Hôpital serait nommée «Place Félicienne-Vouilloz-Muamba». Sous réserve de l'approbation du projet définitif de réaménagement du quai du Bas par le Conseil de Ville, puis le cas échéant par le peuple. L'Exécutif motivait notamment son choix en rappelant à juste titre que Félicienne Vouilloz-Muamba s'était engagée durant toute sa vie contre le racisme et pour la compréhension interculturelle. Et aussi qu'elle fut la première personne noire à être élue au Conseil de ville de Bienne en 2000 et au Grand Conseil bernois en 2008. Dans une ville multiculturelle comme Bienne, cette décision a une portée symbolique importante – notamment pour les élues et les élus «de couleur» qui lui ont succédé.

Raison pour laquelle il est nécessaire que le Conseil municipal s'engage à faire en sorte que même en cas de rejet du projet de réaménagement du Quai du Bas, la prochaine nouvelle place publique ou une rue de Bienne portent le nom de Félicienne Vouilloz-Muamba. Il va de soi qu'en cas d'acceptation de ce projet, ce postulat devrait être radié du rôle ou carrément retiré.



Mohamed Hamdaoui (Le Centre)



Kady Boly (PSR)



Juliet Bucher (SP)

Ruth Kilezi (PSR)



*Bienne, le 21 mars 2024*